

RILIS NASIONAL

Meriahkan HUT Polwan Ke-74 Polresta Mataram Gelar Olahraga Dan Perlombaan

Syafuddin Adi - MATARAM.RILISNASIONAL.COM

Aug 27, 2022 - 17:33



Mataram NTB - Dengan penuh antusias, semangat dan kompak, para personel Polisi Wanita Polresta Mataram ini memenuhi lapangan apel guna melaksanakan olah raga bersama dan beberapa perlombaan. Kegiatan ini dalam rangka mendukung dan memeriahkan Hari Ulang Tahun ke-74 Polisi Wanita Republik Indonesia dengan tema adalah “Polri Yang Presisi, Polwan Siap Mendukung Pemulihan Ekonomi Dan Reformasi Struktural Untuk Mewujudkan Indonesia Tangguh-Indonesia Tumbuh”.

Kegiatan yang berlangsung di Lapangan Mapolresta Mataram ini berjalan penuh keakraban tersebut berlangsung meriah ketika sejumlah permainan turut dilombakan seperti lomba pindahkan tepung terigu, lomba tarik tambang dan pecahkan balon air menggunakan bambu. Sabtu, (27/08)

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH mengatakan bahwa momennya saat ini sangat tepat, walau olah raga bersama ini merupakan agenda rutin setiap Sabtu, namun saat ini ada yang sangat istimewa yaitu dalam rangka memeriahkan HUT ke-74 Polwan dan Hari Kemerdekaan Ke-77 Republik Indonesia," kata KBP Mustofa.

Dengan melaksanakan berbagai perlombaan, tetap menerapkan protokol kesehatan dan utamanya sportivitas bagi yang menang selamat dan yang kalah jangan menyerah, terlihat dari semangat perjuangan para rekan-rekan Polwan Polresta Mataram, pungkas KBP Mustofa.

KBP Mustofa juga mengatakan, berbagai kegiatan yang telah dilakukan tersebut menggambarkan peran ganda Polwan yang tidak lepas dari kodratnya sebagai seorang wanita dengan sosok keibuan yang dengan tegas mendidik masyarakat melalui fungsi kepolisian.

" Mereka mempunyai peran penting dalam kedinasan Polri. Banyak penanganan kasus atau tugas tertentu amat membutuhkan peran polwan agar dapat berhasil dengan baik "

KBP Mustofa berharap para Polwan bisa menjadi lebih bersemangat dan profesional dalam bekerja. Institusi Polri, juga kedepan memberikan peluang ruang bagi polwan yang berprestasi untuk menduduki jabatan-jabatan tinggi, tutup KBP Mustofa. (Adb)